

Städtepartnerschaftliche Begegnung 2015



Poligny
Frankreich



Ronneby
Schweden



Kleinmachnow
Deutschland



Dikome
Kamerun

Im Zeichen der Begegnung standen die Vertiefung der Freundschaft und der Gedankenaustausch.

Vom 1. bis 4. Juli 2015 waren Delegationen auf Einladung der Stadt zu Besuch in Schopfheim.

- 10 Personen aus der Partnerstadt Poligny/F mit Bürgermeister Dominique Bonnet
- 10 Personen aus der Partnerstadt Ronneby/S mit Bürgermeister Roger Fredriksson
- 10 Personen aus der Partnerstadt Kleinmachnow mit Bürgermeister Michael Grubert
- 2 Personen aus der Partnerstadt Dikome/Kamerun mit Paramountchief Cyril Asuh Sakwe



v.links: Roger Fredriksson, Dominique Bonnet, Christof Nitz, Cyril Asuh Sakwe, Michael Grubert, Dr. Ruthard Hirschner

Das Partnerschaftskomitee hat folgendes Programm gestaltet:

1. Juli 2015

- Ankunft der Delegationen
- Empfang durch Bürgermeister Nitz im Rathaussaal
- Dorfspaziergang in Wiechs mit Besuch des Hofes Dinkelberg
- Offizieller Abend

2. Juli 2015

- Spaziergang zum Hohe-Flum-Turm
- Fahrt mit der Rheinfähre von Rheinfeldern nach Basel

3. Juli 2015

- Betriebsbesichtigung „Faller Konfitüren“
- Sonderfahrt mit der Kandertal-Bahn
- Barbecue im Stadtmusikhaus

4. Juli 2015

- Stadtrundgang in Schopfheim
- Verabschiedung der Gäste

Die Gäste aus Dikome hatten in Kooperation mit dem Verein Dikome/Kamerun ein weit umfangreicheres Programm vor und nach der städtepartnerschaftlichen Begegnung.

26.6. bis 7.7.2015

- Besuch „Haus Columban“ mit Parkfest
- Gottesdienst und Schwarzwald-Fahrt
- Besuch der Friedrich-Ebert-Schule
- Kaffee-Manufaktur, Lager, Betrieb, Verkauf u.v.m.
- Mitgliederversammlung von Dikome/Kamerun e.V.
- Meeting mit den Netzwerk-Partnern aus Schopfheim
- Musikalischer Dorfspaziergang in Eichen
 - 150-jähriges Jubiläum des Gesangsvereins Eichen –
 - Präsentation des Dikome Kaffees